Le Secrétaire exécutif de la Commission économique pour l'Afrique, M. Carlos Lopes a effectué un voyage officiel en Mauritanie.

Addis-Abeba, 27 août 2013 (CEA) - Le Secrétaire exécutif de la Commission économique pour l'Afrique, M. Carlos Lopes a effectué un voyage officielen Mauritanie, du 24 au 27 août 2013, où il s'est entretenu avec le Président Mohamed Ould Abdel Aziz et divers représentants de l'État sur un ensemble de questions relatives à la stabilité macro-économique et aux réalisations faites an matière de bonne gouvernancedu pays.

Lors de sa visite, M. Lopes a salué les efforts fournis par le pays dans le but d'investir pour améliorerses infrastructures; ces efforts comprennent le lancement de la Zone de libre-échange, l'extension du port de pêche (Port-de pêche). Ces investissements ont contribué à propulser le pays vers une croissance économique soutenue qui, selon lui, avec des efforts supplémentaires verrait le pays atteindre des taux de croissance élevés et durables.

M. Lopes a observé que la zone de libre-échange de la Mauritanie, située dans la baie de Nouadhibou a un énorme potentiel naturel et stratégique et peut servir de pôle de développement. La zone offre un énorme potentiel commercial à la lumière des allègements fiscaux et autres avantages sociaux et administratifs, tout en contribuant à la création d'emplois. Il a observé que la ZLE de Nouadhibou se doit d'identifier son créneau afin qu'elle devienne un acteur clé dans le développement industriel du pays qui peut entraîner une transformation structurelle plus efficace et plus durable. La ZLE peut aussi servir comme un véritable acteur dans la dynamique de coopération de la région.

Tout en félicitant la société nationale mauritanienne de l'industrie minière (SNIM), et sonambition d'atteindre l'objectif d'être l'un des 5 meilleurs exportateurs mondiaux de minerais de fer en 2025, avec une production annuelle de 40 millions de tonnes par an, il a insisté que cela soit fait dans le cadre d'une politique d'industrialisation, avec comme objectif ambitieux la valeur ajoutée. La SNIM, suivie par l'Etat est le premier employeur dans le pays, générant ainsi plus de 10000 emplois.

Dans ses discussions avec les autorités mauritaniennes, M. Lopes a souligné la nécessité pour l'Afrique de

s'industrialiser, comme un moyen de parvenir à la création d'emplois, en particulier pour la jeunesse africaine au chômage. Il a souligné que le chômage des jeunes reste une préoccupation non seulement pour la Mauritanie, mais toute la sous-région. M. Lopes a dit: « L'industrialisation, contribuera à la création d'emplois, augmentera les revenus et permettra la diversification des exportations.

Selon M. Lopes, l'investissement dans une politique d'industrialisation, d'intégration commerciale et régionale de la Mauritanie, pourrait ouvrir la voie à une plus grande croissance. Ceci, a-t-il souligné, devrait être soutenu par une nouvelle approche de la planification aussi bien que bonne, des données produites par la Mauritanie. Il a souligné: « pour l'instant, le monde a besoin de connaître la Mauritanie ». À cet égard, le Secrétaire exécutif a exprimé son engagement d'apporter son appui technique et à la politique stratégique du pays et a souligné l'importance des nouvelles formes de partenariats avec les acteurs du développement pour faire progresser le pays.

Alors qu'en Mauritanie, le Secrétaire exécutif a rencontré non seulement les ministres des Affaires économiques et du développement, des Affaires étrangères et de la coopération, des Finances, du commerce, de l'industrie, de l'artisanat et du tourisme, de l'Emploi et de la formation professionnelle, l'Industrie du pétrole, de l'énergie et des mines et de la Chambre de commerce mauritanienne, et de l'agriculture, mais aussi le l'équipe des Nations Unies du pays. Il a également abordé leproblème de l'emploi des jeunes en Mauritanie, dans un entretien avec le journal *Le Calame*. Il a réitéré la nécessité d'une approche proactive grâce à la transformation structurelle des économies africaines qu'il a dit contribuera à la création d'emplois et permettra la diversification des exportations (*Le Calame*, le 27 Août 2013).

Publié par:

La Section des communications extérieures et des relations avec les médias Commission économique pour l'Afrique

BP 3001

Addis-Abeba (Éthiopie)

Tél. +251 11 551 5826

Adresse électronique : ecainfo@uneca.org [1]

www.uneca.org [2]

Source URL: http://www.uneca.org/fr/media-centre/stories/le-secretaire-executif-de-la-commission-economique-pour-lafrique-m-carlos-lopes

Links:

[1] http://www.uneca.org/fr/contact/ecainfo/uneca/org

[2] http://www.uneca.org

2 of 2 10/17/2014 9:58 AM